小頭岳

 $H \cdot 21 \cdot 5 \cdot 30(\pm)$

新合地区振興会

振興会便り

文責:佐々木 元 NO . 4

新合の英知を結集し さらなる活性化のスタートの年に!

長寿の秘訣

三度三度 きちんと食べる。 数年前まで、新聞は朝から隅から隅まで読まないと部屋か らでで来ない。(朝食などの時間になっても) 自分のことは自分でする。人に手伝ってもらうのが嫌い。

小林 輝子さん 98歳(大丸地区)に聞きました。

≩に 「**地域おこし検討委員会**」発足! - さらなる新合の活性化を目指して -地域おこし部会に

「小頭岳NO,3」でも述べましたが、少子高齢化が進み、「これから先の新合はどうなるのか」「いままでの新合の営みを維持できる のか」という不安はだれしも抱いておられると思います。新合地区振興会でも再三検討した結果、4月から地域興し部会(部会長 竹内 正俊)にプロゼクトチームをつくり集中して新合地区のさらなる活性化を検討していこうということにしました。その会を「地域おこし 検討委員会」といいます。メンバーは下記のとおり16名です。当面は、先進地の研修や「天草宝島マップ河浦町新合」の宝探し(生か せるものの検討)等を考えています。しかし、さらなる活性化への取り組みはなみたいていのことではありません。新合地区住民の英知 を結集して取り組むことが必要です。どうかご理解とご協力をいただき、みんなで新合のさらなる活性化を目指しましょう。 **委員長** 武内正俊 **以下委員** 佐々木元、本多哲也、赤松久夫、鶴本隆、田中義人、本多常義、小川勝幸、森田一郎、柳本春義、野中幸廣、

新合小学校は存続できるのか!

子、向 博俊、大塚智洋、大久保公彦、浦﨑和義

少子化に伴い、小学校の児童数が減少するなかで昨年度天草 市教育委員会は、学校規模適正委員会を設置し、その中で小学 <mark>校の規模はどの程度が適正かを検討し</mark>答申を出しました。その 結果、新合小は、平成22年~25年までに統合する計画に入っています。小学校がなくては新合の活性化へも大きな影響が 懸念されます。私達は、子供達にとって一番教育効果を期待できる教育環境は何かを基本にすえ、この答申にどう対応してい ったらよいか考えていく必要があります。

新合地区球技大会を5月10日(日)に実施しました。4種目(ミニバレー、ソフトボール、ゲートボール、グラウンドゴルフ)が各区対抗 で行われました。ゲートボールの参加チームが少なかったものの他は各 区とも全てに参加しました。応援しながら「まだまだこうしてみると新 合には若いもんも多かな~、たのもしか~」と言っている人もいて交流、 親睦ともに新合の健在ぶりを示す大会でした。

ミニバレー 上津留、ソフトボール 上津留 B、ゲート ボール 立原、グラウンドゴルフ 上津留B でした。

平成21年度 新合地区振興会役員

佐々木 元 【新合公民館長】

事務局 【公民館主事】 - 副会長

監査 J A 新合支所

長】 【大塚

本多 哲也

教育·福祉部会

部会長 保護司

本多常義 副会長

体育指導員 本多恵二 永野孝一郎 地域おこし部会 部会長 区長会長

武内正俊 副会長 学識経験者 野中幸広

地域環境部会 部会長 自主防災会長 小川勝幸

副会長 婦人会長 内田由利子



地域総合学習の会で心と体の健康づくりを!

5月24日に第1回目の「地域総合学習の会」(部会長:武内正俊)を実施しました。今年度の最初でしたので開講式も併せて 行いました。40名の参加があり「おくりびと」のビデオ鑑賞を しました。逝く人と送る人との「ありがとう」の命のバトンタッ チ、人間の尊厳を考えさせる内容でした。 あと8回計画しております。出来るだけ多く参加していただき、 交流・親睦を深め、教養と心の健康増進に役立てましょう。



道路事情も良くなり、観光や合併に伴い国道を中心に交通量が増加したこ とにより交通事故の心配が今まで以上にあります。 新合地区振興会でも安心・安全で快適なくらしを実現するため交通事故防止 について次のような取組をすることにしました。

1.交通安全教室の実施

- 2. 国道の樹木の伐採と剪定委託 ホルトの木(高木)は伐採、サツキやシ ャリンバイは今より低く剪定 (サザンカは立原のように剪定して残す)
- 3 . 新合駐在所の復活要請

4 . J A 新合支所前に信号機設置



講式》

ふるさと応援寄附金

170,00円いただきました 先般、地方税法が改正され、ふるさと等に寄附することによ り、個人住民税から税額控除ができる『ふるさと納税』制度が スタートしました。それに伴いふるさとへの想いを大切にしな がら、全国でご活躍されている皆さまより天草市に多くの寄附 が寄せられました。その中で『地域コミュニティの推進』に使ってくださいと寄せられた額、20年12月31日現在 12 5件・5,527,000円ありました。その内新合地区出身 者の方から、5件・170,000円を新合地区振興会にいた だきました。これは将来新合地区のために使わせていただこう と基金を設け積み立てていくことにしております。

【おしらせ】

河浦駐在所は県道沿いの一町田小学校横に移転新築されました。今までの駐在所は中村区の自治公民館として使用されるそうです。新生活運動(葬儀時はお礼状だけにし、物品のお返しはしない)を天草市全体の公民館活動として取り組もうと各地区で話し合いが行 われています。河浦でも各公民館をはじめ区長会、まちづくり協議会などで検討されています。